
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 66/022/2007 
 
 

 Bau- und Planungsausschuss am 27.08.2007 
 
Zu Punkt 4: Sachstandsbericht über die Aufgabenerledigung und 

Kostenentwicklung des Kreisbauhofes 
 
Herr Fliegauf gibt eine kurze Erläuterung zum Sachstandsbericht über den Kreisbauhof. 
Er teilt mit, dass weitere Gespräche mit dem städtischen Bauhof Mettmann stattfinden werden. 
SB Müller stellt die Anfrage nach einem Kostenvergleich für die Straßenunterhaltung zwischen 
Kreisbauhof und den kommunalen Bauhöfen bzw. dem Landesbetrieb NRW. 
KA Krick zweifelt die Zweckmäßigkeit der Überprüfung an und bittet den Prüfauftrag zu überdenken. 
KA Madeia bittet auch unter Berücksichtigung des Aufwandes den Auftrag nochmals zu überdenken. 
Herr Fliegauf erklärt, dass im Jahr 2005 bereits Überprüfungen stattgefunden haben und die Kosten 
der kreisangehörigen Städte über denen des Kreisbauhofes lagen. Dem seinerzeitigen Angebot des 
Landesbetriebes wurde entgegnet durch Kosteneinsparungen beim Kreisbauhof. 
Mit dem Landesbetrieb Straßenbau NRW wurden zusätzlich Verhandlungen aufgenommen, um die 
Effektivität der Aufgabenerledigung noch weiter zu erhöhen und die Reduzierung der Kosten 
dauerhaft zu steigern. 
Herr Fliegauf sagt auf nochmalige Nachfrage von SB Müller zu, die vorhandenen Daten nochmals für 
die 1.Sitzung in 2008 aufzuarbeiten. 
KA Franke lehnt den Vorschlag der FDP-Fraktion, bezüglich einer erneuten Untersuchung ebenfalls 
ab. 
  
Die Ausführungen der Verwaltung über die Aufgabenerledigung und Kostenentwicklung des 
Kreisbauhofes werden zur Kenntnis genommen. 
 
 


